Genuss mit Herz im Europahaus Mayrhofen - "Zillertaler helfen Zillertalern"

MITANOND, der Event zum Herz zeigen für den sozial bedürftigen Mitmenschen



Es soll ein Event des persönlichen Innehaltens, der Glücksmomente sein, wenn sich am Abend des 15. Novembers im Europahaus ein Publikum mit Herz für den Mitmenschen ein Stelldichein geben wird. MITANOND folgt dem "Zillertaler Charity Ball" nach. Ein neuer Name, ein neues Konzept. Genuss, Freude und der Zillertaler "Huagacht" werden dabei nicht zu kurz kommen. Der Genuss am Teller, die Vielfalt der Zillertaler Kochkunst stehen im Mittelpunkt seiner Komponisten, den aufstrebenden Köchen des Zillertals.

Statt des Tanzbeins schwingen die Meister ihre Kochlöffel. Eine kulinarische Ouvertüre, interpretiert von Namen wie Johannes Sandhofer, Willi Pfister, Christoph Kröll, Lorenz Hundsbichler und Sam Pinter. Das ist das eine. Der Genuss. Das andere ist der Gedanke, das Herzzeigen für den sozial bedürftigen Mitmenschen in unserer Gesellschaft. "Zillertaler helfen Zillertalern", eine Initiative, die im Zillertal über sich hinauswächst, Früchte trägt und vor allem eine Herzensangelegenheit ist. Der Eintritt vom Genusspackage trägt auch den Gedanken für das soziale Engagement am bedürftigen Mitmenschen, für den an diesem Abend das Herz geöffnet wird. MITANOND ist somit ganz nah am MITMENSCHEN.

Die Schwendauerin Marina Irving hatte 2011 mit der Charity-Veranstaltung RACE 4 HELP eine wichtige Initiative ins Leben gerufen. Das war die Geburtsstunde vom Verein "Zillertalern helfen Zillertalern", einem Fonds, für den Geldmittel gesammelt werden, um als Sozial-Feuerwehr rasch helfen zu können. Ich

habe Obfrau Theresia Rauch gefragt, wie wichtig es ist, in der heutigen, sehr schnelllebigen und oftmals gefühlskalten Zeit Herz zu zeigen. Für andere da zu sein, Freude zu geben und um sich damit selbst erfreuen zu können. So ein bisschen ein Gegenprogramm, ein Innehalten und ein Besinnen zum bald einsetzenden lautstarken Weihnachtsshopping-Rummel. Jeder kann das Weihnachtsfest finden, das er sucht. Es hängt von jedem Einzelnen ab, welche Werte und welche Ursprungsgedanken für ihn zählen. Lesen Sie davon auf Seite 13 der vorliegenden Ausgabe.

Mit dem Event MITANOND wird Gutes getan, um der schnellen Hilfe vor Ort im Zillertal den nötigen Antrieb zu geben. Herz haben und Herz geben ist beim Genussabend MITANOND im Europahaus eine mehr als couragierte Gelegenheit, für den sozial bedürftigen Menschen Bereitschaft und Offenheit zu zeigen. Das Europahaus steht mit MITANOND seinen Gästen offen. Öffnen auch Sie Ihr Herz und seien Sie dabei!



Gerda Gratz Chefredaktion

gerda@zillertalerheimatstimme.at